
Ata n' 37 de 2020

No dia dezenove de outubro de dois mil e vinte (19 102020)' àsdoze horas (12:00)' segunda-feira' rcunimrn-

se na Sala Severino Silveira, em sessaà ôtãirr*ú "t 
Seúíres Vereadores: Vereador Luis fucardo La-Bella

õôilffi;á;;; ú;iru srt ao ("no"GJ, v"'"uáor Biramar Machado (DEM)' vercadorâ Evâ Teixeim Mesa

Prates (MDB), Vereador Lús o.gr.,ã 
"gi""""* llnocl' vtt"udo* Rosane Costa (PDT)' Vereador

;;ü"-i;;a Gni), v"r"udo, rã"*io r-"o"go (PSB), sob a Presidência do vereador Jonatas Rosa de

;;; (DEúi, t;" #endo "quóru,'''ie sÀ a p'tot"çuo ãt Deus e de acordo com a constituição' declarou

;;;;;";ili"r"ã. ó.dinàu. o senhor prósidente colocou em apreciação e votação a Ata 36 de2020,

;;;"d;;, togo upos, uprouudu 
"oln 

ur,ên"ia do vereador Adilsõn Seixas em Plenrário' o Presidente

;ãi;;ã-ú ;'s""r;áo àa Mesa firess" leitua das matériâs do Expediente: pedido de Informâção 81 de

;ã;õ:ô.: ;; ;#ado se foi realizadà novo contâto com a CEEE-D quanto à complem"it"g" .d"^T!: "liui"i li
nuu UtiU-io fo." t"i*"ira. De autoria do Vereador Adilson Seixas (PDT); Pedido de Iíformâção 82 de 2020 - Que seja

irfàÀ.ã. *:a f..". taquiriilas e se há previsão para instâlação de placas de. PARE na Rua Manuel de Macedo Neto'

esouina com a Rua Borges de Medefos, e esquina iom a Rua Femanáo de Freitas Jacobsen, paralela a Av. cel. Galvão.

;;;;;;.t;à. v";;..1dilson seixas ipDTi; pedido de rnformâção 83 dê 2020 - Que seia informado se há previsão

para reposição ala placa de pARE na Rua Jífio de Castilhos, esquina com a Rua Tirâdentes. De âutôria do Vereador

iãit"o,l s"i*"" etq; pedido de Informâção 84 de 2020 - Qüe seja infomado se consta no cronograma desta

Secretaria e se hà previsão para colocação de uma lixeira coletiva na Rua Nilza Teixeira da Silv4 mais especificamente

ao lado da Escola i,4unicipai Dr. Crispim Râimundo de Souza. De autoria do Vereâdor Adilson Seixas (PDT); Pedido de

providênciâs 49 de 202d - Que seja providenciaala a manutenção da estrada do Passo do Lagoão t - Primeiro Distrito

deste Município e da ponte que se encontra em péssimas condigôes. De autoria da vereadom Rosane costa (PDT):
pedido de p;ovidênciâs 50 de 2020 - Que sejâ providenciada a reposiçâo de lâmpadas do poste localizado na Av.

Cacildo Delabary, mâis especificadâmente em frente à residência no 499. De sutoria do Vercâdor Adilson Seixas (PDT);

Pedido de Providêtrcias 51 de 2020 - Que seja providenciado patrolamento e cascalhâmento na localidade da Boa

Vista, Rincâo da Cruzinha e Rincão dos Barcelos. De autorja do Vereado Àdilson Seixas (PDT); Pedido dê

Providêtrciâs 52 de 2020 - Que sejam providenciados pâholamento e cascalhameÍto na localidade do Passo dos Carros

e EstÍada CerÍo Folmoso. De âutoria do Vereador Adilson Seixâs (PDT); Pedido de Providênciâs 53 de 2020 - Que
seja providenoiada uma vistoria na ponte do Passo dos Carros. De autoriâ do Vereador Adilson seixas (PDT); Pedido de

Providências 54 de 2020 - Que sejam tomadâs as providências necessárias visando o paholamento e, onde se fizer
necessário, a colocação de bueiros, nâ estradâ da Mantiqueira - 1" Distrito. De autoria dos Vereadores: Vereadom
Mariza Baneto (PROG) e Vereador Guto Bittencourt (PROG): Pedido de Proyidênciâs 55 de 2020 - Que sejam
adotadas medidas necessárias objetivando o conserto de uma das latemis do pontilhão que une a Avenida Cel. Galvão à

Ruâ Odorico Antônio Soares, em direção ao Cemitérjo Municipal. De âütoria dos Vereâdores: Vereâdo.â Mârizâ Ba.reto
(PROG) e Vereador Guto Biftencourt (PROG); Pedido de Providências 56 de 2020 - Que sejam tomadas as

providências cabíveis visando à limpeza da sala de propriedadê do municipio, ao lado da rodovituiâ, que se encontra com
m6veis e equipamentos âmontoâdos. De auto.iâ dos Vereadores: Vereadora Mariza BaÍreto (PROG) e Vereador Guto
Bittencourt (PROG); Pedido de Providênciâs 57 de 2020 - Qu€ seja incluído no cronograma da SocÍetaria de Obms e

Transportes, a colocâção de bueircs na estrada do lbaré, 2o Distrito deste Município, até Quatro Estradas: a) Em fiente à
Propriedade do Senhor Danúbio Canarinho; b) Em frente a Propriedade da senhora Benta Machado Batista; c) Em fiente
a Propriedade do seúor Eder Veloso. De âutoriâ do Vereâdor Birámar Mâchâdo (DEN[); CoÍrespondênciâs - Oíicio
195 de 2020 - GP - Respostas - Requerimento 22 e 23 de 2020t Pedido de Informação 69 e 70 de 2020: Pedido de
Providência 35,36,37 e 38 de 2020; Iogo após, foi dada a oportunidade da fala dos Vereadores no Grande
Expediente: a Vereadora Rosane Costa inicia sua fala faze[do seu recoúecimento e parabenização ao Dia do
Médico que foi comemorado no dia 18 de outubro; a Vereadora fala sobre as Matédas prctocoladas após a
reivindicação de Munícipes, onde após a Sessão, foram devidamente encaminhadâs ao Executivo Municipal e
já foram atendidas pÇlo SÇtoI Competente; também é abordado o assunto rcfercnte a como são feitos os
hâmites de avaliação dos funoionários que estão em Estágio Probatório; a Vereadora tarnbém fala sobre não
haver menções nos Planos de Govemo dos Candidatos à Prefeito Municipal sobre medidas referentes à Causa
Animal, sendo esta uma questão que necessita de gmnde atenção por haver queslionamentos de Mmícipes
sobre cães nas ruas ocasionando acidentes, transmitindo doenças, filhotes abandonados, entle outos pontos
que requerem a devida importância; o Vereador Luis Augusto Bittencourt complementa a fala da Vereadora
Rosang Costa rclatando que presenclou um caval0 solto na faixa. onds quase ocasioDou o acidente de uma



família inteira e ressalta que é muito importante que a Lei seja usada para que esses animais teúam um lugar

Dara ficarem seguros e tambem "'" J;;;;;;-;tidt'ittt " 
vt'"àoo'u Íva \y'esd também complementa

";;il*q.u; 

uo'*.", ,."*ion,ao o Coàigo ot Postuas' o mesmo dere so[rer alrerações por estar

inconstitucional em gÉúde parte 
" 

q'" I-nt!"tt'i'io que seja enviado pelo Executivo para esta Casa alteür.a

;iil?ãi;; ái';.ú*,'prio"iput."ni" no qut tà 
'"fti" 

aos animais soltos na rua; o vereador Eduardo

rrrnnoo inicia suâ fala comentando acerca dos Estágios Probatórios, onde a avaliação deve ser feita.por

f;[#;;;t"*";:*i"l ,"it ie."i." p"ssí'el e taÃbém seja mai§ dislribur'da entre as secretarias: também

é ,;.r;i;il . problernJ relacionado aos animais, onde o Vetãador fala que já é um problema que existe há

;;i;-,;p", àuja responsabilidade é dos donos dos animais e do Poder Púbtico; o Vereador fala que à

,.tp"ra áá éoaüo a" po"t*^, gmnde paÍte da comunidade não sabe do que se tratâ; é mencionado que

"-i!ü. ."g.* tiípres de con.'i,ãncia que nâo são cumpridas e que deveriam ser fiscalizadas' mas existe

apenas um-fiscal que dificilmente conseg;e sair do DepaÍtamento emque trabalha para fiscalizar na rua e isso

é'uma deÍiciênciaque o Municipio teriem não ter mais Fiscais e não explanar sobre o código de Posturas

para a população ficar ciente dai regras que devem ser cumpridas; o Vereador ressalta que a Conscientização

àeves serirabálhada através das redes; o Vereador Jonatas Rosa de Souzâ, Presidente, menciona que o assunto

referente ao Código de Posturas deveria ser tema até mesmo nas Escolas; o Vereador Eduardo Luongo

complementa fala.nào que concorda e que deveria haver uma revisão do cúrículo escolaÍ, onde outras questões

fossêm implementadai; não havendo matérias da Ordem do Dia, foi dada a opoÍunidade para as

considcraçôes Finais: a vereadora Eva Mesa fala que antes que o código de Postürâs possa ser até mesmo

enviado pam as escolas, deve ser encaminhado um Projeto para alleração do mesmo, visto que em quase sua

totalidad; está iDcostitucional; é rcssaltado que houvçram inúmeros pedidos desta Casa ao Executivo, mas

ainda não foi encamiúado o Projeto para alteração; o Vereador Luis Augusto Bittencourt fala que a questão

do Código de Posturas, principalmente sobre os animais soltos nas ruas e estradas deve ter uma atenção maior,

onde menciona novamente sobre a família que quase se acidentou por conta de um cavalo solto e também

sobre um cavalo que foi encontrado morto em uma esttada de chão: a Vereadora Rosane Costa fala sobre uma
publicação da Vereadora Eva nas redes sociais, onde foi feito um comunicado sobre a publicação do Edital
pam a conlratação da empresa responsável pela constÍução da Passarela da Avenida 9 de maio, onde foi
iniciativa da Vereadora Eva Mesa solicitando as Emendas de Bancada pam que esta Casa destinasse os

reclusos visando esta obrq a Vereadora Eva Mesa complementa falando que essa foi uma conquista de todos
os Vereadores e da Casa de uma maneira geral; é dito que o primeiro passo foi dado, restando agora torcer pam
que apaÍeçâ uma empresa interess,ada em realizar esta construção; o Vereador Eduardo Lr-rongo fala sobre a
importância da realização desta Passarcla e menciona ter ouvido comentiírios sobrc os Vereadores não
precisarem "se gabar" pelas Emendas lmpositivas porque é recurso do Município, mas ressalta que se uma
Emenda lmpositiva é destinada para o lugar enado, ela é mal administada e mal aplicada e a realização desta
obra é para mostrar que a Câmara de Vereadores çomo um todo foi parceira, trabalhou em conjunto e tem a
possibilidade de efetivar uma graade obra para a cidade; a Vereadora Mariza Bareto menciona que é
importante colocar as Emendas lmpositivas onde acharem mais viável pois são os munícipes que pedem; a
Vereadora ressalta que seu p meiro pedido no ano de 2017 foi parâ a construção daquela aba no hospitêl e a
resposta rccebida foi que o Muricípio não poderia realizar, mas hoje a aba do hospital está construida e isso
aconteceu graças a Emenda Impositiva destinada Do inÍcio de seu mandato; a Vereadora fala que ao visitar a
localidade do Ibaré, viu vários jovens se divertindo e jogando na quadra da localidade e a construção da
mesma só foi realizada graças a EmeÍrda do Deputado Fedelal Afonso HaÍnm; é ressaltado que muitas pessoas
falam dos Vereadores, mas que é chegada a hota de mostrar o real trabalho feito em conjunto em prol da
comunidade por esta Casa; a Vereadora fala qu€ conseguiu um poço âíesiano na Secretaria de Agricultura
para ser colocado no Comunidade dos Biaggis, porém, colocaram na Volta Grande, não sendo o que foi
solicitado pela Vereadora: o Vereador Luis Augusto Bittencourt complementa sobre a lealdade do pâÍido
Progressistas, pois o Vereador Cadico La-Bella nâo faz mais pane do partido, mâs mesmo assim seu nome foi
colocado nas Emendas que estão sendo divulgadas e isso é imponanrc para que as pessoas teúam consciência
de que os Vereadores trabalham juntos, independente de sigla partidriria; o Vereador também ressalta que o
partido Progressitas trouxe para Lavras o valor aproximado de 3 milhões e 800 mil reais que nâo está sindo
diwlgado como se fosse do Progessistas; o vereador encerra falando que isso mostra qui todos 11.abalham
juntos em prol da comunidade, pois o partido destinou este valor para ajudar o Govemo nas questões do
Município; a Vereadora Ma za Bareto diz que está divulgando todas as Emendas destinadas pelo Deputado
Afonso Hamm para a cidade, pois tem consciência de que o Executivo que efetiva, mas o Vereador vai buscar
os recursos junto aos seus Deputados; o Presidente, Vereador Jonatas, menciona que â respeito dos poços
atesianos fez viagem e solicitou os poços para a localidade em que estão sendo colocados, sendo que isto fbi
feito âtravés de reivindicação do Secretário Ivo; a Vereâdora Mariza Baroto diz que sabe desra questào, mas
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também estava consegúndo suas reivindicaçôes, inclusive indo falar com a Chefe de Gabinete do Prefeito,
senhora Nina Boeira; a Vereadora ressalta que os documentos referentes ao seu pedido não foram enviados e

esse é o motivo do questionamento; o Presidente deixa registrado um equívoco ao ter passado a opoÍunidade
de fala ao Vereador Biramar Machado, pede desculpas e concede a fala ao Vereador; o Vereador Bitamar
Machado inicia sua fala dizendo que antes da Sessão esteve em contato com o Secretário de Obras e perguntou
ao Vereador Luis Augusto Bittencourt se realmente houve o acidente, pois na rua onde reside houveram dois
acidentes devido à buracos na estrada; Obsr As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em suâ
ínte$a e publicadas no portal de Transparência da Câmara de Vereadores (Youtube). O Seúor Presidente
agradeceu a presença de todos Ç não havendo mais nada a scr tratado declarou encerrada a presente Sessão

Ordinária. Sala "Severino Silvein'da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 19 de outubro de 2020.

Vereador Jonatas Rosa de Souza
Presidentelu Secretária
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